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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; MUY BUENA ENTREVISTA, MUY BUENA LA COMUNICACIÓN, MUY AFECTUOSO EL 

PRESIDENTE JOE BIDEN 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, calificó de muy buena la conversación que sostuvo con Joe Biden, en la que se abordaron temas 

de migración, comerciales y de control de armas. Fue muy buena entrevista, muy buena la comunicación, muy afectuoso el presidente Joe 

Biden, muy respetuoso, agradeciendo de las buenas relaciones que hay entre nuestros Gobiernos. Hablamos del intercambio económico, 

comercial. Hablamos de que México es el principal socio comercial de Estados Unidos; esto, de acuerdo a los últimos datos. Celebramos que se 

haya tomado la decisión de entregar visas temporales a hermanos venezolanos y también que se esté planteando hacer lo mismo con hermanos 

centroamericanos, y que se continúe con el plan de apoyar a los países de Centroamérica y a otros países para que la gente no se vea en la 

necesidad de abandonar sus pueblos, abandonar sus familias. Él está muy consciente de que debe haber migración por deseos de superación, 

por gusto, que no sea obligatorio, que no sea por parte de oportunidades en los lugares de origen, que no sea por falta de trabajo o por violencia, 

por eso estamos insistiendo en que se invierta en planes de desarrollo, México lo está haciendo. La vicepresidenta Kamala Harris tiene a su 

cargo lo de los planes de inversión para Centroamérica. Respecto al tráfico de drogas, López Obrador, señaló que ambos países compartirán 

la estrategia que se sigue respecto al fentanilo. Hablamos también de seguridad, el tema del fentanilo, lo que se está haciendo en México, y se 

va a compartir para que se aplique en los dos países, sobre todo la campaña de información a los jóvenes sobre el daño que causa en fentanilo 

y estas drogas químicas, campañas amplias, masivas, de información. El primer mandatario informó que para resarcir el daño de las deudas que 

dejó el gobierno de Francisco Javier Cabeza de Vaca, se acordó con el actual gobierno de Tamaulipas apoyar con el presupuesto necesario 

para solventar los sueldos de los trabajadores al servicio del Estado. El presidente López Obrador descartó enviar una reforma en materia 

judicial para acortar el mandato de fiscales que no dan resultados; sin embargo, criticó a aquellos fiscales que llevan más de seis años en el 

cargo sin dar resultados. Nosotros no vamos a plantear una reforma, yo creo que esto lo tienen que resolver las mismas autoridades locales, y 

tener un poco de vergüenza porque si ya llevan seis años y no hay buenos resultados, pues hay que tener dignidad y decir, ahí está mi renuncia, 

ya me voy. Lo mismo los procuradores si no hay resultados, deberían de renunciar, pero ahí están aferrados y lo peor es que algunos hasta 

cometen delitos o se asocian con la delincuencia. El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en Tamaulipas, hay avances en 

materia de seguridad. Se refirió a las estadísticas de Tamaulipas, que muestran tendencia a la baja en los delitos de homicidio doloso, secuestro, 

robo a casa habitación, extorsión, robo de vehículos y robo en transporte. Sostuvo que esta realidad demuestra que está funcionando la estrategia 

de atención a las causas de la violencia y la inseguridad. 

SENADOR RICARDO MONREAL; NECESARIO CONSTRUIR UN PODER JUDICIAL ACORDE A LAS EXIGENCIAS DEL PAÍS 

El senador Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, durante el Congreso 

Internacional Democracia-Derecho-Justicia, que se llevó a cabo en la Universidad Nacional Autónoma de México, consideró que aún no tenemos 

un Poder Judicial a la altura de las circunstancias del país, pues adolece de una independencia plena y debe sacudirse de privilegios que lo 

hacen una casta independiente de la población. El legislador advirtió que una democracia sin justicia es inconcebible. La justicia, constituye la 

base sobre la cual descansan todas las decisiones del aparato institucional, desde el nivel más alto de decisión en los Poderes Ejecutivo y 

Legislativo hasta los espacios operativos de la Administración Pública municipal. Sin embargo, no creo que tengamos un Poder Judicial a la 

altura de las circunstancias del país, y tiene que sacudirse del nepotismo de jueces y magistrados, así como erradicar las redes de corrupción 

que ahí existen. Recordó que hace un año el Congreso aprobó las reformas a este organismo autónomo, pero aún no se consuma, y que este 

Poder está en un proceso de transición; sus ministros, jueces y magistrados saben perfectamente que aún falta mucho por hacer, sobre todo, en 
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temas relacionados con nombramientos de magistrados. Parecieran ser que los magistrados designados obedecen, ya no a un órgano 

independiente, sino a su propio órgano, pero con dedicatoria muy clara de ministros de la Corte, que logran colocar a sus preferidos en órganos 

colegiados de sus ponencias, y que obviamente tendrán con ellos ataduras, inconvenientes, a través del espacio y del tiempo. El legislador 

consideró que estos problemas se resolverán y corregirán, porque no hay que otorgarle tanto poder a un ministro para que designe libremente a 

jueces de distrito y a magistrados. Ricardo Monreal aseguró que en el ámbito local la situación es terrible, pues ahí hay una subordinación casi 

completa para con los gobernadores en turno y la independencia es como un mito. En el Poder Judicial Federal todavía hay jueces y magistrados 

que se resisten a la presión, pero en las entidades no hay forma de que se resistan a la presión de un gobernador o de un fiscal que presuma de 

autonomía. Monreal Ávila hizo un llamado para aprovechar la transición política que vive el país e impulsar las reformas que aún están pendiente 

en materia constitucional y legal, así como construir un Poder Judicial que esté a la altura de las exigencias del país.  

SENADOR EDUARDO RAMÍREZ;  ANUNCIA “FORO DE BIENESTAR ANIMAL” 24 DE OCTUBRE EN EL SENADO 

El senador Eduardo Ramírez Aguilar y las senadoras Delfina Gómez Álvarez y Alejandra Lagunes Soto Ruíz dieron a conocer que en el 

Senado de la República se realizará un “Foro de Bienestar Animal”, con el objetivo de escuchar a todas las voces en la materia y generar mejores 

instrumentos legales que nos permitan avanzar en la defensa de los animales, como una sociedad más próspera y desarrollada.  Los legisladores 

señalaron que este evento se llevará a cabo el próximo 24 de octubre, a las 12:00 horas, en el Salón de Sesiones de la Cámara de Senadores. 

Eduardo Ramírez adelantó que en el foro participarán representantes de organizaciones como Petco, Fundación K-7, la Asociación Mexicana 

de Adiestradores de Perros, la Asociación Mexicana de Médicos Veterinarios Especialistas en Pequeñas Especies, Seres Libres, Federación 

Canófila Mexicana, Todo por Patitas, Agrupaciones por los Animales de México, Adopis y Animal Heroes. La senadora Delfina Gómez Álvarez, 

de Morena, extendió la invitación para que asistan y participen en este evento, que tiene la finalidad de fortalecer, a través de una amplia reflexión, 

la importancia de atender a los animales de compañía.  La senadora Alejandra Lagunes Soto Ruíz, del PVEM, refirió que, de acuerdo con el 

INEGI, en México hay 28 millones de perros y que 70 por ciento de ellos están en la calle; siete de cada 10 hogares tienen una mascota, pero 

también las cifras arrojan que siete de cada 10 mascotas sufren maltrato. Somos el tercer país de América Latina con mayor maltrato animal y 

el número uno por abandono de sus perros en la calle.  El senador César Arnulfo Cravioto Romero, de Morena, indicó que la sociedad ha 

avanzado en la concepción de que todos los seres vivos deben de tener un trato digno y respetuoso, por parte de los seres humanos.  

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; PIDE APOYO A DIPUTADOS TAMAULIPECOS PARA APROBAR REFORMA SOBRE MANDOS DE 

SEGURIDAD 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, acompañado del gobernador Américo Villarreal Anaya, pidió a los 

legisladores de Tamaulipas, aprobar la reforma constitucional para extender de manera temporal, la funcionalidad de la fuerzas armadas en 

labores de seguridad pública hasta el 2028. López Hernández acudió al Congreso del Estado, en donde la presidenta de la mesa directiva del 

Congreso, Alejandra Cárdenas Castillejos, declaró la apertura de la sesión, a la cual no asistieron los diputados del PAN, solo Félix Fernando 

García Aguiar, en calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política. El titular de la SEGOB señaló que Tamaulipas es el quinto estado 

al cual acude a dialogar con los diputados. Explicó que la minuta contiene una reforma constitucional al Artículo  Quinto Transitorio. Pero la 

vigencia de esta disposición termina en marzo del 2024, ahora se prorroga este plazo  hasta marzo del 2028. Dijo que la reforma es necesaria 

para recuperar nuestras calles, para que  nuestros hijos salgan a las calles a jugar, para que las mujeres regresen de su trabajo sin ser asaltadas 

y para que las jóvenes estudiantes no estén con el Jesús en la boca. Afirmó que está reforma no significa que se vaya a militarizar el país, ya 

que estas labores se realizarán respetando los derechos humanos por parte de las fuerzas armadas cuyos elementos deberán capacitarse. 

CANCILLER MARCELO EBRARD; EN LLAMADA DE AMLO CON BIDEN, UNO DE LOS TEMAS PRIMORDIALES FUE LA MIGRACIÓN 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, tras la llamada que sostuvo el Presidente Andrés Manuel López Obrador con Joe 

Biden, afirmó que la relación bilateral con Estados Unidos vive un muy buen momento. Marcelo Ebrard detalló que uno de los temas que se 

abordaron primordialmente fue el que tiene que ver con la migración y el acuerdo para que Estados Unidos otorgue 24 mil visas de carácter 

humanitario a migrantes venezolanos, que en los próximos días podrían aumentar y extenderse a otras nacionalidades, así como 65 mil visas de 

trabajo, de las cuales 25 mil son para centroamericanos. El canciller llamó a los venezolanos que buscan vivir en Estados Unidos que ingresen 

a ese país de manera regular, por vía aérea, para garantizar que sean recibidos y no retornados a México. Detalló que en los primeros cuatro 

días de aplicación del acuerdo fueron devueltos a nuestro país mil 768 venezolanos: 744 el primer día, 594 el segundo, 251 el tercero, y 179 el 

cuarto día. "Como verán ustedes es un número decreciente, eso es en toda la frontera", destacó. Ebrard informó que además de los 77 mil 
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venezolanos que ya residen y trabajan en México, el gobierno de López Obrador ha beneficiado a otros 77 mil migrantes de ese país que han 

adquirido la condición de refugiados. También reveló que otro tema que hablaron López Obrador y Biden fue el plan de acción de México y 

Estados Unidos, que implica cuáles son las responsabilidades de cada país, el principio de corresponsabilidad, para controlar precursores 

químicos, y reducir el tráfico y expansión del consumo de fentanilo y otras drogas sintéticas o de otro tipo. Destacó que por primera vez se acordó 

hacer una campaña binacional a gran escala propuesta por el Mandatario mexicano dirigida a disuadir el consumo de drogas y "no estar nada 

más concentrados en cómo vamos a sancionar a quienes están involucrados en el narcotráfico". 

CLAUDIA SHEINBAUM; MIGRANTES VENEZOLANOS EN LA CDMX PARA SOLICITAR APOYO EN LA COMISIÓN MEXICANA DE 

AYUDA A REFUGIADOS “NO SON TANTOS” 

Claudia Sheinbaum Prado, jefa de Gobierno de la Ciudad de Mexico, dijo que la presencia de decenas de migrantes venezolanos que han 

llegado a la Ciudad de México para solicitar apoyo en la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), tras ser deportados de Estados 

Unidos, no son tantos. Sin embargo, la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso) de su gobierno informó que ha canalizado a 67 personas 

de esa nacionalidad a albergues temporales. La mandataria local fue cuestionada sobre la ayuda que su gobierno ofrece a las personas migrantes 

venezolanas frente a la crisis que viven tras el cierre de la frontera estadunidense y su concentración en la Central de Autobuses del Norte. 

Claudia Sheinbaum, dijo que su administración ya se coordina para hacer medidas humanitarias con el Instituto Nacional de Migración. Y, ahí 

está nuestra compañera Nadia, viendo qué requiere el Instituto Nacional de Migración para que podamos darles toda la ayuda humanitaria que 

requieren. Si les podrían abrir un albergue, la morenista respondió que No son tantos, hoy informaron en el gabinete de seguridad, son 

veintitantos. Entonces más bien, quien tiene la responsabilidad es el Instituto Nacional de Migración, entonces ellos les están dando apoyo y 

nosotros coordinándonos con ellos para ver qué necesitan. Contrario a las cuentas de la mandataria capitalina, la Sibiso informó que ha 

colaborado con los venezolanos que han llegado a la Comar para solicitar refugio. En una tarjeta informativa dijo que ha hecho 67 canalizaciones 

a albergues, de las cuales 22 se hicieron el lunes 17. Agregó que hay presencia de personal de la dependencia en puntos de concentración de 

llegada y tránsito, especialmente en la Central del Norte, y la Comar para asistirlos. Y destacó: que las personas venezolanas están en condición 

migratoria, por lo que algunas están en tránsito momentáneo por la ciudad, lo que implica que permanecen solo unos días en albergues. 

SINALOA; CONGRESO APRUEBA REFORMA PARA QUE EL EJÉRCITO CONTINÚE EN LAS CALLES HASTA 2028 

Congreso de Sinaloa aprueba reforma para que el Ejército continúe en las calles hasta 2028. En la discusión y aprobación de la minuta de la 

reforma constitucional para que el Ejército continúe en labores de seguridad hasta el 2028, en el grupo parlamentario del PRI en el Congreso del 

Estado de Sinaloa surgieron discrepancias en cuanto a la postura en el tema y en la votación final de 36 votos a favor y 4 en contra. Los diputados 

Luis Javier de la Rocha Zazueta y Sergio Mario Arredondo Salas, de la bancada del Partido Revolucionario Institucional, fijaron en tribuna su 

postura en contra de que las fuerzas armadas permanezcan en las calles cuando no se tiene una evaluación de la actuación que han tenido en 

la actualidad. Dentro de la discusión, De la Rocha Zazueta citó que, en el panorama actual, se observa que la participación de las fuerzas 

armadas en la actualidad no es alentadora, continúan los altos índices de corrupción en la clase política y en las fuerzas de seguridad. Puntualizó 

que se ve limitada su participación en una situación de ambigüedad que diluye la disuasión y se empodera a una delincuencia organizada que 

desafía abiertamente al estado. Giovanna Morachis Paperini, diputada del partido Acción Nacional, admitió que fue un error sacar al Ejército 

en el sexenio de Felipe Calderón, el cual debe enmendarse, como sucede en algunos estados como Yucatán, donde los alcaldes fortalecen a 

sus cuerpos de seguridad con mayores prestaciones y formación. 

SENADOR VÍCTOR FUENTES; CONTINUAMOS TRABAJANDO EN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA 

El Senador de la República Víctor Fuentes Solís, en el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de mama, hizo un llamado al Gobierno 

Federal a destinar más recursos económicos que permitan garantizar las acciones y programas para prevenir, detectar y tratar oportunamente 

esta enfermedad que, tan solo en 2021 cobró la vida de 472 mil 375 mujeres en nuestro país, según datos del INEGI. Ante el lamentable 

fallecimiento de casi 500 mil mujeres en 2021, el exhorto es claro, puntual y muy necesario. Se trata de una enfermedad que si se detecta a 

tiempo puede ser curada, por lo que es urgente destinar más recursos a las acciones y programas dedicados a la lucha contra el cáncer de 

mama. Explicó que según datos oficiales, en 2021 la tasa nacional de mortalidad por esta enfermedad fue de 18 defunciones por cada 100 mil 

mujeres de 20 años y más, siendo Nuevo León el sexto estado con más muertes, por lo que llamó también al Congreso local, así como el de los 

demás estados de la República a implementar una campaña permanente de concientización, prevención y detección oportuna del cáncer de 
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mama. Fuentes Solís dijo que es importante brindar toda la información en torno a este tema a toda la población, especialmente a las mujeres 

que son las principales afectadas, ya que la concientización es clave para prevenir y detectar a tiempo cualquier tumor maligno. 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; SEGURIDAD PÚBLICA TEMA QUE SE RESUELVE CON PLANEACIÓN Y NO CON BUENAS 

INTENCIONES 

El Coordinador de la bancada perredista, Miguel Ángel Mancera Espinosa, en el marco del análisis del Cuarto Informe de Gobierno del 

Presidente de la República, durante la comparecencia de la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez. 

El senador Miguel Angel Mancera, precisó que las acciones en materia de seguridad deben tener evidencia sólida. Aquí se aprobó la estrategia 

nacional de seguridad y se diseñó la Guardia Nacional como una policía civil de prevención y atención a la seguridad pública del país. Lo anterior 

es muestra de la colaboración entre poderes legislativo y el ejecutivo, que queda materializada con lo antes referido y con otra reformas legales 

y constitucionales que se han trabajado y que, por supuesto, lo que buscan es atacar el fenómeno delictivo. Es cierto que la implementación de 

reformas legales en algunos casos ha presentado consecuencias indeseadas, como fue lo sucedido a finales de 2015 y en 2016, cuando en la 

implementación del sistema acusatorio se dio un aumento a la criminalidad relacionándolo con la salida de más de 40 mil personas en prisión y 

por supuesto en todo el país se habló del fenómeno conocido como la puerta giratoria que preocupó en las entidades federativas afectadas y 

confirmó lo indispensable. Asimismo, cuestionó el lapso de tiempo que se requiere para tener una Guardia Nacional consolidada, en relación con 

el plan de acción y despliegue establecido dicha dependencia federal. Indico que a él le queda claro que a corto plazo no se puede dejar de 

contar con el acompañamiento de las fuerzas armadas en tarea de seguridad pública, en muchos de los lugares del territorio nacional, siempre 

que esa tarea se haga de manera extraordinaria, regulada, fiscalizada, subordinada y complementaria. 

ENRIQUE DE LA MADRID; EL DESTINO QUE YO PROPONGO ES CONSOLIDARNOS COMO UN PAÍS DE CLASES MEDIAS 

Enrique de la Madrid, al participar en la segunda jornada de los “Diálogos por México”, organizados por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del 

PRI, que encabezan el Presidente Alejandro Moreno y la Secretaria General Carolina Viggiano, Enrique de la Madrid aseguró que el México 

que podemos construir, si trabajamos juntos, es un México próspero, justo, inclusivo, sustentable y en paz. Subrayó que hay una nación muy 

positiva a pesar de la crisis, por lo que es necesario salvar al país. Sostuvo que nuestra principal arma de competencia en turismo es la calidad 

y la calidez de los mexicanos y remarcó que no hay ninguna igual en el mundo entero. Destacó que se requiere que trabajemos unidos en una 

visión de país compartida y en la medida que demos resultados se irán sumando los mexicanos. El también exdirector general de Financiera 

Rural puntualizó que el destino que propone es consolidarnos como un país de clases medias, lo que requiere consolidar una alianza y un 

gobierno de coalición, para salvar a México. Añadió que de lo que se trata es de vivir con dignidad, con un Estado de Derecho que proteja 

nuestras vidas y nuestras familias, con respeto a nuestras libertades y apostando no solo a un cambio de gobierno, sino a un nuevo tipo de 

sociedad, más participativa. Enrique de la Madrid puso de relieve que todos contamos y, hoy más que nunca, México cuenta con nosotros. Si 

queremos que México cambie, tenemos que cambiar cada uno de nosotros. Sé que podemos ser ese México próspero, incluyente y sustentable 

y que podemos vivir en paz. 

MARKO CORTÉS; SECRETARIO DE GOBERNACIÓN DEBE ARMONIZAR LA POLÍTICA INTERIOR Y NO REPARTIR CULPAS 

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, señaló que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, debe dejar de 

confrontar porque su primera responsabilidad es armonizar la política interior, generar una buena relación con los estados, así como establecer 

un diálogo adecuado con las fuerzas políticas, en lugar de atacarlos, criticarlos y repartir culpas. En lugar de politizar la seguridad, debería aclarar 

sus presuntos nexos con el Cartel Jalisco Nueva Generación como se dio a conocer con las filtraciones del grupo Guacamaya y explicar el origen 

de los recursos para su precampaña. No asumir la responsabilidad que le corresponde en materia de seguridad no abona a generar un clima 

tranquilo y seguro en el país; provocar una mayor desunión y división entre los gobiernos de diferente extracción partidista ocasiona un vacío 

para que el crimen organizado se siga enquistando en México. Marko Cortés puntualizó que la coordinación de los tres órdenes de gobierno, 

cada uno haciendo la parte que le toca, es la mejor fórmula para combatir la inseguridad en cada rincón del país. Desde Acción Nacional y sus 

gobiernos se seguirá insistiendo en que haya colaboración con el gobierno federal para garantizar a los ciudadanos una vida digna y en paz, 

donde no sean extorsionados, ejecutados, no se les pida derecho de piso y puedan salir a la calle con libertad y sin miedo. A la Federación le 

toca el combate directo al crimen organizado, mientras que a los estados contar con una policía fuerte, con inteligencia, entrenada, con capacidad 

de investigación para controlar la delincuencia del fuero común, en lo cual, los estados panistas como Chihuahua y Guanajuato trabajan 

permanentemente, a pesar de que el gobierno no ha otorgado suficiente presupuesto para reforzar sus cuerpos de seguridad. Explicó que en 



PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

20/10/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

ambos casos señalados por el gobierno federal se lanzó el mayor gasto en tecnología, equipamiento e inteligencia que ninguna otra 

administración haya hecho. 

DIPUTADO GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA; DIPUTADO DE MC RESPONSABLE DE SABOTEAR REUNIÓN CON EL SECRETARIO 

DE LA DEFENSA 

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) acusó al diputado de MC, Sergio Barrera Sepúlveda de sabotear la reunión entre la Comisión de 

Defensa y el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). El encuentro fue pospuesto debido al oficio enviado por un legislador de 

oposición, en el cual, de manera insolente, le pedía al funcionario acudir a la Cámara de Diputados. En ese sentido, acompañado por diputados 

de su bancada aseveró que no fue ningún menosprecio al Poder Legislativo, desacato o incumplimiento. Fernández Noroña recordó que desde 

hace dos semanas en la Comisión de Defensa se propuso una reunión de trabajo con el general Luis Cresencio Sandoval, titular de la Sedena, 

y a pesar de que no se votó como acuerdo ni la comisión tiene facultades para citarlo, el funcionario aceptó reunirse con diputadas y diputados 

de la comisión, a fin de dar a conocer lo relacionado con el “hackeo” que sufrió la institución. No obstante, insistió en que fue la oposición quien 

tiró la reunión de forma insolente, imprudente y provocadora, pues previamente nunca externaron alguna observación o inconformidad con el 

formato de la reunión. La diputada Araceli Celestino Rosas aclaró que el secretario Luis Crescencio Sandoval siempre ha estado atento a las 

peticiones de todos los grupos parlamentarios, pero la oposición busca de toda forma golpetear el sistema de gobierno que encabeza el 

presidente Andrés Manuel López Obrador. 

DIPUTADO LUIS MENDOZA; MILITARIZACIÓN NO GARANTIZA SEGURIDAD DE CAPITALINOS 

El diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN) llamó al Congreso de la Ciudad de México a no avalar la militarización de la capital del país y construir 

una verdadera estrategia de seguridad pública con policía civil, tecnología, equipo y personal capacitado para combatir al crimen. Para la Ciudad 

de México una estrategia de seguridad con policía civil es posible, tenemos el ejemplo de la Alcaldía Benito Juárez y su Estrategia Blindar BJ 

que ha dado buenos resultados y es un caso de éxito en todo el país. Mientras el secretario de Gobernación cabildea que se apruebe la 

militarización de la CDMX, una estrategia de policía civil es reconocida a nivel nacional. Dijo que de acuerdo con la última Encuesta Nacional de 

Seguridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI, nuevamente se reconoce a la Alcaldía Benito Juárez como la más segura en la Ciudad de México 

y la segunda a nivel nacional, sólo por debajo de San Pedro Garza García, en Nuevo León. La encuesta destaca que, de junio a septiembre de 

2022, 79.4 por ciento de los habitantes de la Alcaldía Benito Juárez manifestaron sentirse más seguros, aumentando en 3.6 puntos la percepción 

positiva respecto al segundo trimestre de 2022. En la Ciudad de México, que está gobernada por Morena, ocho de cada 10 habitantes se sienten 

inseguros, en cambio en la Alcaldía Benito Juárez que gobierna Acción Nacional, la cifras se invierten y 8 de cada 10 se sienten seguros de vivir 

ahí; 69.6 por ciento de quienes viven en la Alcaldía Iztapalapa se sienten inseguros y 77.2 por ciento de los vecinos de Tláhuac también. El 

también integrante de la Comisión de Defensa Nacional afirmó que desde el Congreso Federal su bancada buscará mayor presupuesto para 

fortalecer a las policías locales de todo el país, por lo que llamó al Congreso de la CDMX a unir fuerzas y priorizar la consolidación de una 

estrategia de seguridad civil. La militarización no garantiza la seguridad de los capitalinos. Nosotros buscaremos que a los criminales se les 

detenga y castigue, con el apoyo de policías y ministerios públicos capaces, que tengan claro que ellos son la autoridad y con pleno respeto a 

los derechos humanos. 

JOE BIDEN; UTILIZA EL ABORTO PARA MOVILIZAR LA BASE DEMÓCRATA ANTES DE LOS COMICIOS 

El presidente Joe Biden, hizo un alegato en defensa del aborto en un intento por movilizar a la base demócrata a tres semanas de las elecciones 

legislativas. Si quieren proteger el derecho de una mujer a elegir, entonces tienen que votar! Por eso estas elecciones son tan importantes, 

proclamó Joe Biden en un discurso en el teatro Howard de Washington. Joe Biden dio su palabra que, si su partido consigue expandir la mayoría 

que actualmente detenta en el Congreso, lo primero que hará será pedir la aprobación de una ley que proteja el derecho al aborto a nivel federal 

después de que el Tribunal Supremo lo revocara en junio. 
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